

Noticias informativas sobre migración del 20 al 24 de mayo

Última modificación 27.05.2013

EU: avanza reforma migratoria en Senado (El Universal 21/05/13)J. Jaime Hernández Corresponsal | El UniversalWASHINGTON.— La iniciativa de reforma migratoria avanzaba ayer en el Comité Judicial del Senado, donde se debaten unas 300 enmiendas al proyecto bipartidista. Demócratas y republicanos alcanzaron un principio de acuerdo sobre una enmienda que establece un sistema biométrico de control en todas y cada una de las fronteras y puertos de ingreso a Estados Unidos, a fin de terminar con el problema de los inmigrantes que llegan con visas de turista y luego se quedan en el país. Asimismo, se aprobó una enmienda que da a extranjeros con casos pendientes deportación acceso a los datos de sus casos, a fin de que sepan de qué los acusa el gobierno. En muchos casos el gobierno no ofrece los archivos que presenta ante la corte, lo que dificulta su capacidad de tener un proceso justo. Ley migratoria mexicana complicó la situación de migrantes: ONG (Diario de Querétaro 21/05/13)DPACiudad de México.- La nueva ley migratoria mexicana que entró en vigor en noviembre pasado no ha mejorado de manera sustancial la situación de los migrantes, y en muchos casos ha complicado su regularización, denunciaron hoy organismos de derechos humanos. "La ley de migración no ha logrado un cambio significativo con relación a la migración centroamericana en tránsito por México debido a que los requisitos establecidos para obtener una visa desde el país de origen no son accesibles para la mayoría", dijo Gretchen Kuhner, del Grupo de Trabajo sobre Política Migratoria. Reforma migratoria de EU pasa primer obstáculo e irá al pleno del Senado (Diario de Querétaro 21/05/13)DPAWashington, EU.- La propuesta de reforma migratoria para Estados Unidos superó hoy el primer gran obstáculo legislativo al ser aprobada por el Comité Judicial del Senado, por lo que pasará ahora al pleno de la Cámara Alta, que prevé iniciar su debate sobre el texto de la iniciativa a comienzos de junio. Tras analizar más de 300 enmiendas durante cinco días, los 18 miembros del Comité aprobaron el texto con los cambios aprobados y su paso al pleno del Senado por 13 votos a favor y 5 en contra. Nada más producirse la votación, la sala del comité se llenó de vítores de decenas de activistas proinmigración que celebraron el paso gritando "Yes we can, sí se puede" tanto en inglés como español. La reforma inmigratoria pasa al pleno del Senado de EU para su discusión (CNN México 21/05/13)Por Alan Silverleib(CNN) — El Comité Judicial del Senado estadounidense aprobó el proyecto de reforma inmigratoria que un grupo bipartidista propuso al Congreso en abril, votación que llevará a esta propuesta a su discusión por el pleno de los senadores. Los miembros del comité liderado por los legisladores demócratas emitieron 13 votos a favor, frente a cinco en contra. De ser aprobado, el plan constituye la primera revisión de la política de inmigración de la nación desde 1986. Diez demócratas del comité se unieron para apoyar el proyecto de ley junto a tres republicanos: Jeff Flake (Arizona), Lindsey Graham (Carolina del Sur), y Orrin Hatch (Utah). Flake y Graham son dos de los cuatro autores republicanos del proyecto de ley. Reforma migratoria, ¿para cuándo? (Reforma 22/05/13)AgenciasWashington DC, Estados Unidos (22 mayo 2013).- El Comité de Asuntos Judiciales del Senado estadounidense aprobó este martes, con una amplia mayoría de 13 votos a favor y 5 en contra, el proyecto de una histórica reforma migratoria que daría una vía a la ciudadanía a más de 11 millones de indocumentados. Y ahora, ¿qué? El proyecto, vitoreado en la sala del comité con gritos en español de "¡sí se puede!" pasará ahora al pleno del Senado, con una corta mayoría demócrata, donde se prevé que sea rápidamente aprobado, cuando sea examinado, en junio. Avala Comité plan de reforma migratoria (Reforma 22/05/13)Rafael Mathus Ruiz / CorresponsalWashington (21 mayo 2013).- El Comité Judicial del Senado de Estados Unidos aprobó este martes un proyecto de reforma migratoria y pasará ahora a ser debatido en el pleno de la Cámara alta, lo que representa un importante avance en la búsqueda de brindar un camino a la ciudadanía a 11 millones de inmigrantes indocumentados. El proceso de "remarcación" del proyecto de ley en dicho comité, que aprobó la nueva letra de la iniciativa por 15 votos a favor y 3 en contra, concluyó con el acuerdo para incluir la entrega de más visas a extranjeros (llamadas H1B) que posean un alto nivel de calificación una vez que comience a regir la reforma migratoria, una medida que beneficia a estudiantes que terminen estudios de posgrado en universidades del país y desean quedarse. Complace a México iniciativa migratoria (Reforma 22/05/13)REFORMA / Redacción Ciudad de México (22 mayo 2013).- La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) expresó el reconocimiento del Gobierno de México a la aprobación de la iniciativa de reforma migratoria S 744 en el Comité de Asuntos Judiciales del Senado de Estados Unidos. "Este avance muestra una vez más el equilibrio bipartidista de la iniciativa y retoma diversas aportaciones de la sociedad civil estadounidense", indicó la Cancillería en un comunicado. Reiteró el respeto del Gobierno mexicano a la discusión legislativa, por tratarse de un asunto de política interna, pero al mismo tiempo, señaló que tiene interés en que el resultado de una posible reforma sea benéfico para los connacionales que viven en la Unión Americana. Celebra México avance de la reforma migratoria en el Senado de EU (La Jornada 22/05/13)De la redacción México, DF. El gobierno de México expresó su reconocimiento a la aprobación de la iniciativa de reforma migratoria S744, la Ley de Seguridad de la Frontera, Oportunidad Económica y Modernización del Sistema de Inmigración 2013, en el Comité de Asuntos Judiciales del Senado de Estados Unidos. En un comunicado, la cancillería destaca que este avance muestra una vez más el equilibrio bipartidista de la iniciativa y retoma diversas aportaciones de la sociedad civil estadounidense. La reforma migratoria de EE UU supera con éxito su primera prueba en el Senado (El País 22/05/13)En una votación histórica, anhelada durante décadas por inmigrantes, legisladores, activistas y numerosas organizaciones de Estados Unidos, el Comité Judicial del Senado aprobó este martes el proyecto de ley para la reforma del sistema de inmigración. La votación del Comité es el primer paso en un largo proceso para reformar un sistema que ya no responde a las necesidades sociales y económicas del país. La ley será propuesta para votación ante el Senado durante el próximo mes de junio y después deberá ser respaldada por la Cámara de Representantes. Comité del Senado aprueba proyecto migratorio en EU (El Universal 22/05/13)J. Jaime Hernández Corresponsal | El UniversalWASHINGTON.— Senadores demócratas y republicanos del Comité Judicial aprobaron ayer el proyecto de reforma migratoria, con lo que pasará al pleno de la Cámara Alta. De prosperar, la iniciativa permitirá la legalización y concederá una vía a la ciudadanía a 11 millones de indocumentados en Estados Unidos. Tras una votación de 13 a 5, el comité despejó los últimos obstáculos para iniciar el debate y votación del

proyecto a comienzos de junio. El acuerdo se alcanzó tras una intensa jornada, en la que el presidente del Comité Judicial, el demócrata por Vermont Patrick Leahy, decidió retirar su enmienda para evitar la discriminación de parejas del mismo sexo a patrocinar el permiso de residencia a sus compañeros (as). México se congratula por el avance de reforma migratoria de EU (Diario de Querétaro 22/05/13)AFPCiudad de México.- El gobierno de México hizo un reconocimiento a la aprobación el martes por amplia mayoría del histórico proyecto de reforma migratoria de Estados Unidos en el Comité de Asuntos Judiciales del Senado, informó la Cancillería mexicana. "Este avance muestra una vez más el equilibrio bipartidista de la iniciativa y retoma diversas aportaciones de la sociedad civil estadounidense", señaló la Secretaría (ministerio) de Relaciones Exteriores en un comunicado difundido la noche del martes. Iniciativa migratoria desata división (El Universal 23/05/13)J. Jaime Hernández / Corresponsal | El UniversalWASHINGTON.— Un día después del acuerdo que podría marcar el más importante logro para 11 millones de indocumentados, una larga lista de organizaciones defensoras de los derechos de los inmigrantes expresaron sentimientos encontrados ante el avance de una iniciativa de ley definida como “imperfecta” desde las páginas de The New York Times. “Sin duda es un paso histórico. Pero lamentamos que hayan quedado fuera los derechos de las parejas del mismo sexo porque es una renuncia en el tema de los derechos civiles y humanos”, consideró Wade Henderson, presidente de una coalición de más de 200 organizaciones que promueven la defensa de los derechos civiles en Estados Unidos. Migrantes son atropellados en carreteras (Diario de Querétaro 23/05/13)Rubén ZúñigaTapachula Chiapas.- Hasta ahora, el flujo de migrantes que intenta llegar a Estados Unidos, y transitan por Chiapas no ha disminuido, consideró la Premio Nacional de Derechos Humanos y fundador del albergue El Buen Pastor del Pobre y del Migrante, Olga Sánchez Martínez. La titular del albergue que atienden a migrantes enfermos precisó, tan sólo de diciembre a enero a recibido a un promedio de 60 migrantes mensuales Reforma migratoria elevaría movimiento de pasajeros entre México y EUA (Terra 23/05/13)Nueva York, 23 May. (Notimex).- Una reforma migratoria ayudaría a incrementar el tráfico de pasajeros entre México y Estados Unidos, estimó la aerolínea estadounidense Delta Air Lines. "Será muy importante que nuestro gobierno facilite las visas para que las personas puedan venir a Estados Unidos, implemente más programas y autorizaciones sin visa a nuestro país para que los arribos sean más ágiles y fáciles, para que lleguen más", dijo el director ejecutivo de la compañía, Richard Anderson. Durante el International Media Summit, realizado en Nueva York, el directivo mencionó que la aerolínea transporta 160 millones de pasajeros y se espera que este número se incremente a 165 millones este año